Sobre los tiempos oscuros que se avecinan y la luz del otro lado

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Julio 1, 2021

Todo el mundo aquí ha sido suficientemente informado sobre los avances del enemigo, y lo que éstos significan. 2021 va a ser decisivo, y 2022 aún más - sin embargo, todo este calvario durará hasta que muchos factores necesarios para volver las cosas a la normalidad, lo hagan.

Nosotros haremos nuestra parte, como se nos ha ordenado. Los Dioses, la humanidad, otros sectores de comprensión de la sociedad, tendrán que hacer la suya.

El enemigo hará todo lo que esté en su mano para cerrarnos. Los ataques de hackers contra nuestros sitios han ido en aumento. Hasta ahora, estamos parados. Es un milagro que hayamos superado los daños de los últimos años, lo hemos conseguido, si Satanás quiere, gracias a la determinación y a que mucha gente ha hecho de esto una prioridad de su vida y de su existencia.

Estoy seguro de que otros pensarán lo mismo en el futuro. No todo el mundo aquí comprende suficientemente cómo nuestro trabajo colectivo afecta a este mundo, aunque lo ha hecho tremendamente y en el futuro, si los Dioses quieren ante todo, afectaremos incluso a más gente.

Las necesidades siguen aumentando exponencialmente, y hay muchos escenarios oscuros por delante. Como todo el mundo sabe aquí, se pondrá en el apogeo de la oscuridad antes del amanecer. El enemigo no se quedará de brazos cruzados y lo perderá todo. Excepto la guerra psíquica,

en la que el enemigo está cediendo cada vez más, habrá otras formas de ataques tanto contra la humanidad como contra los individuos que la están despertando. Todo esto en escalada.

La conclusión lógica de cualquiera que quisiera luchar contra esta bestia morbosa, desde nuestra posición, sería acobardarse y alejarse. Los Dioses no recompensan este comportamiento. Personalmente, preferiría enfrentarme a los Dioses cara a cara y haber hecho lo que tenía que hacer, antes que tomar la decisión de abandonar el barco. He sido ampliamente amenazado hasta la saciedad, especialmente los últimos 2-3 años, pero no hay absolutamente nada que haga que alguien abandone.

La vida en este momento, vale la pena, porque los seres humanos tienen al menos un poco de libertad. Si el enemigo se sale con la suya, la vida ya no «valdrá la pena». ¿Qué sentido tiene una vida en la que uno no es nada, no posee nada, no tiene alma, o incluso es un borg manipulado? En este caso, la muerte sería deseable. Merece la pena vivir la vida al máximo, para evitar este destino - vivir en un mundo donde se intentan estas cosas, no tiene más valor que luchar contra estos con un alto o incluso seguro riesgo de muerte.

Mientras el enemigo está en su punto más alto de abuso de la humanidad, oscuridad, legislaciones negativas, esclavitud forzada, y cualquier otra oscuridad que traigan a este mundo, mucha gente ya puede ver la luz. Ahora es más una idea que una realidad, para ser honesto, ya que todo parece físicamente más negativo de lo que realmente es. Este «realmente» vendrá en el futuro, y será visto por más gente a medida que el futuro llegue. Sin embargo, si la gente permanece ociosa ahora, y no usa todas sus libertades y derechos para combatir al enemigo, todo seguirá perdido.

Pido por lo tanto a todos los Satanistas Espirituales, que pongan estas decisiones en primer lugar - hagan la guerra espiritual cada día. La mente humana no puede comprender todavía la importancia de esto contra el

enemigo, y para el futuro de nuestro mundo. Lo hemos explicado suficientemente.

Otra medida que todos deberían tomar, es que todos deberían tener un backup offline del JoS descargado. No es nada difícil guardarlo. Está en la firma y lo comparte mucha gente. Esto es porque los que están en el poder tratan de aterrorizar a la gente ahora sobre «Ciberataques» y que Internet se va y demás.

Incluso si Internet se fuera, temporal o parcialmente, estos tres rituales que son el núcleo de las RTR's, van a servir a la justicia. Si vemos surgir tal oscuridad, que esperemos que no sea el caso, solo estos 3 rituales van a acabar con el enemigo tarde o temprano. Esto ya se está manifestando. La resistencia se está formando, y las almas dispersas de los Dioses se están uniendo.

En estos tiempos oscuros, todos los que se oponen al enemigo, de cualquier lado y de cualquier nivel de entendimiento, a menos que se demuestre que son unos completos farsantes, deben ser reconocidos como tales. No todo el mundo tiene la misma perspectiva, ya que muchas personas no están tan desprogramadas como nosotros mismos. Deberíamos reconocerlo y mantener las distancias, pero esta guerra contra la humanidad es una guerra que implica a todos. Aquí no hay excepciones. Los derechos de todos están amenazados.

Ahora, muchos aquí podrían sufrir decisiones forzadas debido a estos eventos. Puede que no tengas elección. Si eres un adolescente, puede que otros tomen estas decisiones por ti. En este caso, hay que aguantar y no tener miedo. Hay soluciones para estas cosas. Un ejemplo es alguien arrastrado u obligado a vacunarse, u obligado a llevar un DNI digital, o cualquier otra cosa, antes de tener la edad de consentimiento. La familia, los padres, etc, pueden no escuchar en absoluto. No rompas los lazos familiares por estas cosas.

Una cosa importante a recordar, es no dejarse intimidar por estos monstruos oscuros para tomar decisiones que nunca tendrías que hacer. Un ejemplo es la vacunación forzada. Mucha gente no tendrá elección, miles o cientos de millones, no la tendrán.

Sin embargo, todo el mundo aquí tiene métodos de curación, meditaciones y otros poderes que se pueden utilizar incluso en estas situaciones o en el caso de que las cosas no vayan como se desea. También puedes usarlos para EVITAR estas cosas por completo - pero no te demores mucho y empieza a trabajar lo antes posible.

Sí, el cuerpo puede curarse a sí mismo de esto y más. Puede contrarrestar elementos extraños, y si algo sucede, también puede curarse a sí mismo, hasta cierto punto. Otros estarán en otra posición donde tienen más libertad y en este caso: USA TU LIBERTAD Y TUS DERECHOS, ¡SIN DUDARLO!

La cura hacia lo que el enemigo intenta hacer, es el uso de la LIBERTAD, de los DERECHOS, del PENSAMIENTO CRÍTICO, y de todas las cosas que el enemigo intenta ahora eliminar. Sobre todo, ¿qué es lo que el enemigo ha intentado eliminar más que nada? El poder espiritual y la capacidad de la espiritualidad humana.

Esa es su mayor llaga y problema, y es donde todos los humanos que quieran formar parte del futuro mundo de los Dioses, deben interesarse y comprometerse.

Por último, en el caso de mucha gente, los que van a cumplir con el enemigo y sus exigencias enemigas irracionales, hacen la suposición de que éstas desaparecerán o de que las cosas mejorarán si lo hacen. En el mejor de los casos, piensan que «se les dejará estar». Pero este nunca es el caso con el enemigo.

El hecho de que muchos sean xianos, besen el culo a los judíos, o cualquier cosa por el estilo, no garantiza a nadie que vayan a ser tratados mejor, de hecho, la cantera de esclavos que es el 95% de toda esta gente que sigue al enemigo, proviene de los que están conformes.

Será todo lo contrario. De hecho, los que ayudan en esta corrosión gradual de la humanidad, serán los que experimenten el peor lado de ella, especialmente en comparación con los que no lo hicieron.

Todo el mundo debe recordar, que el enemigo, es un mentiroso y nada más que esto. En la serie de muchas más mentiras [«¡El bloqueo sólo durará 2 semanas más!»], serán engañados de nuevo y severamente por el enemigo. Todo lo que el enemigo es, es una mentira, y aquellos que siguen esta mentira, siempre son castigados ya sea a través de la naturaleza o consecuencia, pero ahora será más castigo directamente por el enemigo.

Por ejemplo, ¿cuántos creen erróneamente que la vacuna les va a devolver sus libertades? Va a ocurrir todo lo contrario: Las legislaciones y justificaciones sobre estos temas, van a estar detrás de nuestras sociedades por muchos, muchos años.

En cuanto a la llamada «Vacunación», esta es la menor de las preocupaciones, en lo que a la vacuna en sí se refiere. Las violaciones de los derechos humanos, la idea de que se puede administrar cualquier cosa a cualquiera sin consentimiento, la apertura de las puertas al ARNm y más tarde incluso a la modificación pública del ADN, y quién sabe qué más, van a ser los principales problemas de lo que traerá esta situación.

¿Cuántas personas han acatado los modelos financieros del enemigo, especialmente los perjudicados y la juventud a la que han maldecido, sólo para ver cómo los saqueadores invasores consiguen una vida mejor?

¿Cuántos viven literalmente hoy en día, día a día, sin un solo plan para su futuro? ¿La obediencia a este sistema les ha aportado realmente algo? No.

Y porque este sistema está fallando, no sólo está fallando, sino que está tratando de derribar todo con él, y poner incluso las disposiciones más básicas detrás de un gran muro infranqueable, que es de todos los casos, que requieren una práctica médica forzada para que la gente pueda entrar.

Aquellos lo suficientemente estúpidos como para seguirles, y además cavar la tumba de la humanidad junto a sus consecutivos errores, se encontrarán en posiciones más negativas que aquellos que pensaron por sí mismos. Ya están construyendo una distopía, y estos idiotas les están dando su «consentimiento», sólo para que puedan ir a una cafetería.

Pero estas personas que entregan sus derechos, son la misma categoría sobre la que el enemigo tendrá todo el poder cuando quiera abusar del poder. Las ovejas del enemigo son las primeras que van al matadero. No es que no se les haya dicho o nunca hayan tenido idea de esto. Dudaría que alguien en el planeta no sepa lo que significa actualmente «NWO» o «Nuevo Orden Mundial».

Si piensan que la conformidad con estos monstruos va a terminar bien o mejor para ellos, se equivocan. Ante todo abusarán de los suyos.

Nada de esto tiene que ver con un virus con una tasa de mortalidad del 0,04%, ni con sus «mutaciones» (que es natural que se produzcan), ni con los ancianos, ni con ninguna pandemia.

Estamos atravesando una reconstrucción del propio planeta. Nuevas energías están entrando, los Dioses y su influencia están entrando, la bomba de tiempo está haciendo tic-tac para el enemigo: una reconstrucción

y guerra de sistemas financieros, puntos de vista políticos, modos de conciencia y de ser que están chocando ahora mismo, está afectando a todo.

Debemos ser implacables en la guerra de la información, y en nuestra toma de los dominios superiores, hasta que al enemigo no le quede nada. La mayoría de la gente no parece estar dispuesta a unirse a su prototipo de un mundo borg. Y cuanto más nos acerquemos a este objetivo, más lo van a conseguir.

A medida que se acerca la oscuridad, también se acercan las respuestas de salvación. Entonces éstas acercan cada vez más la luz de la esperanza y el fin del enemigo, a través de las propias personas.